

Den Zaun reißt keiner um



Zaun ist nicht gleich Zaun - der Hammoorer Wilhelm Stapelfeldt (rechts) und sein Team verarbeiten in ihrem Zaun- und Metallbaubetrieb meist Zäune aus eigener Fertigung. Spezielle Kundenwünsche können maßgenau angefertigt werden, so heißt die Nobelmarke hier „Eigenherstellung“. „Anfangen hat alles 1980 mit unseren eigenen Zäunen. Daraus entstand dann der Betrieb, der jetzt sechs Mitarbeiter beschäftigt“, erklärt Inhaber Wilhelm Stapelfeldt. Mit Sohn Jan (Bildmitte), der als Metallbau-Meister mitarbeitet, ist schon die zweite Generation der Stapelfeldts im Betrieb tätig. Kompetente Beratung vor Ort sorgt dafür das alles genau passt - von Toranlagen über Pforten, Geländer, Treppen bis hin zu Handläufen. Zu den Auftraggebern zählt die Firma private und gewerbliche Kunden sowie auch Kommunen.